



PAROISSE
BIENHEUREUX
LOUIS-EDOUARD
CESTAC

EGLISE SAINTE MARIE
EGLISE SAINT MICHEL
EGLISE SAINT JOSEPH

FEUILLE MENSUELLE - JUILLET 2023

Le mot du curé de la paroisse

Comme vous savez, j'en reviens !

Il y a des lieux spirituels qui nous parlent de manière particulière et qui deviennent les lieux du cœur de notre chemin de foi. Surtout quand on a acquis une conscience de ce qu'on est. Pour cela, je voudrais vous présenter un lieu qui m'a fait beaucoup réfléchir et me situer dans ma condition de pécheur, mais choisi de Dieu.

Saint-Pierre en Gallicante est une église située sur le versant est du Mont Sion, à l'extérieur des Murs de la Vieille Ville de Jérusalem. Le terme "Gallicante" vient du latin et évoque le lieu où "le coq a chanté", comme le rapporte le récit évangélique du soir de l'arrestation et de la condamnation de Jésus : « Et le Seigneur, se retournant, fixa son regard sur Pierre. Et Pierre se rappela la parole du Seigneur, qui lui avait dit : "Avant que le coq ait chanté aujourd'hui, tu m'auras renié trois fois". Et, sortant dehors, il pleura amèrement » (Lc 22, 6-62). Il s'agit du lieu où s'élevait le palais du grand prêtre Caïphe.

L'église actuelle, qui remonte aux premières décennies du XXe siècle, est construite sur les fondations des antiques églises byzantine et croisée. Les mètres carrés les plus vénérés de ce lieu sacré sont probablement ceux de la grotte dans laquelle la tradition a identifié l'endroit où l'on avait fait descendre Jésus, dans l'attente de comparaître devant le Sanhédrin quelques heures plus tard et d'être condamné.

Dans nos vies, nous pouvons avoir aussi de telles convictions. Nous pouvons facilement dire : « Jamais, je ne ferais ceci ou cela. » Voici le point de départ du problème. Nous manquons d'humilité. Nous sommes rongés par l'orgueil qui veut nous faire croire qu'après des années de vie chrétienne, ou grâce à une bonne formation théologique, nous avons mis en place les garde-fous suffisants pour ne pas tomber bêtement dans l'infidélité ou la désobéissance vis-à-vis de notre Seigneur.

Après avoir amèrement pleuré et supporté le poids d'une culpabilité écrasante, Pierre, comme toi et moi, a poursuivi sa mission sur terre. Tout ne s'est pas arrêté là pour lui. Jésus l'avait aussi prévenu de cela. La suite de la vie de Pierre nous montre de bien des manières combien Dieu a aimé l'utiliser pour l'avancement de son Royaume. Cet épisode, aussi triste qu'il puisse être, n'a pas changé l'appel de Dieu sur la vie de Pierre.

La probabilité que nous soyons un jour infidèles au Christ est très élevée. Ayons confiance dans la miséricorde de Dieu en Jésus-Christ qui nous a choisis pour être témoins de sa gloire. Courage !

ANNONCES PAROISSIALES DU MOIS

Rappel : le dimanche 2 juillet, messe uniquement à Ste Marie, à 10h30. Pas de messe à St Joseph. Messe aussi le samedi soir 1er juillet à Ste Marie.

Portons dans notre prière les nouveaux prêtres ordonnés ce 24 juin pour notre diocèse :

- **José Celestino Quinan Leon,** 28 ans, originaire du Venezuela, a dit oui au Seigneur.
- **Fadi Matta,** 33 ans, égyptien né au Caire, a répondu à l'appel du Seigneur après des études et un travail d'ingénieur.

Et toujours :

- Groupe de réflexion sur la Passion de Christ et la Divine volonté, à St Joseph les mardis à 14h30.
Pantxika : 06 95 84 88 91
Marie-Claude : 07 80 05 60 01
- Cathéchèse pour adultes à St Joseph, tous les lundis et jeudis à 20h30

Équipes liturgiques :

Il est fait appel à des personnes pour renforcer les équipes de liturgie : lecteurs, chanteurs, musiciens...

Contactez Cathy Iratchet: 06 84 75 86 73

Évènement culturel et d'entraide : LES PETITS CHANTEURS DE SAINT LOUIS

feront escale dans notre paroisse. Dimanche 23 juillet, concert à 18h00, à Sainte-Marie d'Anglet (après samedi 22 juillet, 20h00, à St André de Bayonne)
Ce chœur de 20 enfants, âgés de 10 à 16 ans, sollicite notre hospitalité, par groupes de deux ou plusieurs enfants :

- Le samedi 22 juillet : pour hébergement (après leur concert à Bayonne)
- Le dimanche 23 juillet : petit-déj, dîner et hébergement (après leur concert à Anglet)
- Le lundi 24 juillet : petit déj. Les enfants ont leurs propres sacs de couchage

Une citation du Pape François :

« Ce qui compte, c'est de ne pas gaspiller le bien le plus précieux : la vie. C'est la seule chose qui devrait nous faire peur. Posons-nous donc la question : Moi, de quoi ai-je peur ? De ne pas avoir ce que j'aime ? De ne pas atteindre les objectifs imposés par la société ? Du jugement des autres ? Ou plutôt de ne pas plaire au Seigneur, de ne pas mettre son Évangile à la première place ? Marie, toujours Vierge, Mère très sage, aide-nous à être sages et courageux dans nos choix.

Bientôt un site internet pour la paroisse !

La paroisse est en train de se doter d'un site internet. Toute personne ayant des connaissances en la matière, des talents d'écriture et un peu de disponibilité, et qui voudrait participer à cette opération pour le bien de la paroisse, est priée de contacter M. le curé Rafael.

Vous pouvez suivre la construction du site :

www.paroisse-cestac-anglet.fr

Vous souhaitez recevoir par mail les dernières actualités de la paroisse ?

<https://bit.ly/3PomD1s>

ou depuis

www.eglise-sainte-marie-anglet.fr



Quelques nouvelles de l'Eglise

- Une catéchèse sur le mystère de l'Eglise, par Mgr Aillet, notre évêque. A retrouver sur : www.lapurdi.net/emissions/foi/formation/le-mystere-de-l-eglise/article/le-mystere-de-l-eglise
- Écoutez Radio-Lapurdi (FM 96,8), radio basco-française du diocèse.
- L'Eglise prépare les Journées Mondiales de la Jeunesse (les JMJ), qui auront lieu cette année à Lisbonne (Portugal) du 26 juillet au 4 août 2023. Des groupes de jeunes de 18 à 30 ans se forment sur notre diocèse. Renseignements et inscriptions : www.diocese64.org, rubrique « agenda ».
- Tous les mois paraît la revue diocésaine, « Notre Eglise ». Abonnements (à envoyer à Notre Eglise abonnements - 6 rue des Prébendés. 64100 Bayonne. Chèque à l'ordre de « Association diocésaine »). Ordinaire 39 € Tarif réduit 32 €.

Pour tout renseignement et proposer votre aide,

Marie-Agnès de Jerphanion

06 87 44 62 09

Pèlerinage possible

L'association «Ensemble Vocal OREMUS», du diocèse d'Aire et Dax (40), organise une journée à Sarrance le 9 juillet prochain. Un concert caritatif aura lieu à 16h30, en faveur de la restauration du monastère.

Pour demander une messe, pour une intention particulière ou pour un défunt : contacter M. le curé Rafaël.

PERMANENCES SUR LA PAROISSE

(sauf modifications citées plus haut ou signalées par affichage)

Messes dominicales :

- Sainte Marie
 - Samedi soir à 19h00
 - Dimanche à 10h30
- Saint Joseph
 - Dimanche à 10h30

Messes en semaine :

- Saint Joseph :
 - Mardi à vendredi 9h00
- Sainte Marie
 - Mercredi à 9h00

Confessions et permanences :

- M. le curé Rafael :
 - Sainte Marie mardi et jeudi, de 10h30 à 12h00
 - Sainte Joseph vendredi, de 10h30 à 12h00
- M. le vicaire Manolo :
 - avec exposition du Saint Sacrement, à Sainte Marie du mardi au vendredi de 16h00 à 17h00.

Coordonnées de M. le curé Rafael :

rafael.carvajal@gmail.com

Coordonnées de M. le vicaire Manolo :

manoloborrero89@gmail.com

Tél fixe St Joseph : 05 59 63 05 19

Tél fixe St Marie : 05 59 03 76 00